



ひとり一役ワーカーの
皆さまへ

受入機関からのメッセージ

コロナ禍でお会いできなかった皆さまにも、次年度は笑ってお会いできますように

アクティブライフ山芦屋

ご入居者、スタッフ共に体調に気をつけながら、ワーカーの皆さまとお会いできる日を楽しみにしております。来年度もよろしくお願いいたします。

春日デイサービスセンター

当事業所は令和3年4月1日から、あしや聖徳園（旧あしや聖徳園デイサービスセンター）へ移転することになりました。当初から多くのワーカーの皆さまに活動して頂き、ご利用者さんもワーカーの皆さまとの交流を楽しみにされていました。引き続き移転後もよろしくお願いいたします。

保健福祉センター (芦屋市福祉センター)

福祉センターでは年に数回、花苗の植え替え作業をお願いしています。屋外での作業なのでコロナ禍ではありますが再開しています。作業については、初めての方でも相談しながらできますし、ワーカーの皆さまからさりげないアドバイスをいただいて、とても助かっています。きれいに仕上がった花苗を見る皆さまの笑顔に職員が元気をもらっています。来年度もご協力をよろしくお願いいたします。

社会福祉協議会 (日中一時支援事業)

しばらくワーカーの皆さまに会えず、わくわくルームのこども達からも「会いたい」「来てほしい」との声が聞こえます。また一緒に遊んだり、歌ったり、おしゃべりできる日を楽しみにしています。それまで皆さまもお元気でお過ごしください。

三条デイサービスセンター

コロナで大変な時期が続いていますが、またワーカーの皆さまに来所して頂ける日が来ますように・・・と願っております。

あしや聖徳園

入居者様との交流は自粛していますが、屋外での草木の手入れや清掃活動などは再開していますので、次年度もよろしくお願いいたします。

三田谷学園

勉強（宿題）を教えてくれる方、得意なスポーツを教えてくれる方、知的に障がいのあるこども達と、一緒に遊んでくれる方。ご一報ください。コロナが収束してからはなりますが、皆さまのお越しを心よりお待ちしております。

芦屋市立精道こども園

コロナ禍の影響でなかなか再開できずにとっても残念です。4月からは新しい園舎になります。こども達がすごしやすい園内の環境づくりに、また、力を貸して頂きたいと思っています。よろしくお願いいたします！！

あしや喜楽苑

コロナ禍の中、ワーカーの皆さまとお会いできない日々が続いています。あしや喜楽苑では現在大規模改修工事を実施しています。工事が終わる約1年後には、生まれ変わったあしや喜楽苑で皆さまと再開できることを、切に願っています。

アクティブライフ芦屋

コロナ禍でお会いできない日が続く寂しく思います。早くワーカーの皆さまが安心して活動出来るよう、感染症予防の対策を徹底してお待ちしております。

エルホーム芦屋

いつもお世話になりありがとうございます。今年度は、エルホーム芦屋ガーデンサポーターの取り組みに延べ25名の方がご参加くださいました。次回のガーデンサポーター（草とり、庭そうじ）は、4月9日（金）12日（月）14日（水）午前9時30分～午前11時を予定しています。参加希望の方は、事前にお申込みよろしくお願いいたします。

精道高齢者生活支援センター

『ストップ・ザ・コロナフレイル』を目指し、体操教室を開催しています。4月からは新しいダンス教室も始まりますので会場準備のお手伝いに来てくださると助かります。一緒にコロナ疲れをリフレッシュしましょう！！お待ちしております。

陽光苑

余寒の候、平素は苑の運営にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の感染数が漸減してきておりますが、緊急事態宣言が延長されました。職員一同、引き続き感染予防に取り組んでいます。コロナが一日も早く収束し、ワーカーの皆さまにお会いできるのを楽しみにしております。

こころあい芦屋

新型コロナウイルスにご家族様はとも恐怖心をいただいておりますが、早く会いたいという思いも強くなってきておられます。ワーカーの皆さまも、早くお会いしたいと願っておられると思います。早く、自由に安全に外出や散歩などを楽しむことができるよう願います。

就労継続支援B型 ライラック

いつもご協力いただき、ありがとうございます。コロナの影響を受けながらも、作業を再開しております。来年度も引き続き、お力添えを頂きますようよろしくお願いいたします。

南芦屋浜災害復興 公営住宅LSA

ワーカーの皆さまへ 昨年は新型コロナウイルスに振り回された1年でした。色々な活動がお休みや縮小といった影響がありました。南芦屋浜団地集会所では、大きなイベントは開催できていませんが、小規模イベントを開催しています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

高浜町ライフサポート ステーション

コロナ禍の中、一日も早くコロナが収束し、ワーカーの皆さまとお会いできるのを楽しみにお待ちしております。

